Rapport du CRFF

Le CRFF n'a pas tenu de réunion durant la période estivale. Nous voulions reprendre nos activités à l'automne, mais malheureusement nous avons eu des conflits d'horaires et des contretemps, donc nous ne nous sommes réunis que deux fois.

En vue de rapprocher le CRFF de la communauté, le 24 septembre dernier j'ai rencontré la Coordonnatrice d'AGIR, madame Hamida Melouane, afin d'établir des contacts. AGIR rassemble autant des centres de femmes et des groupes de soutien, que des maisons d'hébergement et des comités de la condition féminine de syndicats de l'Outaouais Québécois. Ses membres œuvrent dans des domaines multisectoriels, comme l'éducation populaire, la violence, la santé, la famille, l'immigration, l'emploi, l'entrepreneurship et l'amélioration des conditions de travail.

Le 6 octobre et le 11 décembre dernier, j'ai assisté aux réunions de planification du comité de coordination et j'ai rencontré les représentantes des groupes. J'ai eu l'occasion de faire une présentation et un suivi sur les effets des coupures dans la fonction publique sur la population de la région.

Le 4 octobre, avec des membres du CRFF, nous avons participé à la marche « La Rue, La Nuit, Les Femmes sans Peur. » ou "Take the Night Back".

Nous avons eu un appel conférence relatif aux conférences des femmes de la régionale et de la nationale.

J'ai assisté au déjeuner de levée de fonds pour la maison d'hébergement Ailes-des-Vallées à Thurso.

Une dizaine de femmes, dont une retraitée, ont participé au déjeuner du Maire de Gatineau